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○ 出席委員

委 員 長 塙 勉

副 委 員 長 佐 藤 一 枝

委 員 原 早 苗

委 員 渡 邉 聰 子

委 員 森 尚 子

委 員 田 中 恭 子

委 員 田 所 アケミ

委 員 佐 甲 格

委 員 坂 井 潔

委 員 越 村 康 英

生涯学習部部長 石 田 和 明

生涯学習部次長 石 井 正 幸

高洲公民館長 吉 田 敏 輝

中央公民館長 中 島 貴 義

堀江公民館長 大 塚 繁

富岡公民館長 指 田 裕 司

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 伊 藤 勝 則

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

生涯学習課長 橋 野 浩

事 務 局 岡 本 等

小 泉 清 乃

○ 説明出席者等
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平成27年度 第３回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成27年９月11日（金）午後３時～５時

２ 開催場所 堀江公民館２階 視聴覚室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、佐藤副委員長、渡邉委員、森委員、田中委員、田所委員、佐甲委員、

坂井委員、越村委員

（事務局）

生涯学習部部長、生涯学習部次長、高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、

富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、生涯学習課長、

高洲公民館主査、高洲公民館副主査

４ 議 題

Ⅰ 開会

１．委嘱状の交付

２．教育長挨拶

３．委員自己紹介及び職員自己紹介

４．委員長・副委員長選任

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（７月～８月）参加状況報告

（２）公民館文化祭の進捗状況

２．審議事項

（１）公民館主催事業（10 月～12月）開催計画

２．その他

（１）第 67回千葉県公民館研究大会（香取市）への参加について

（２）次回会議の予定

５ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委嘱状の交付

２．教育長挨拶

３．委員自己紹介及び職員自己紹介
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４．委員長・副委員長選任

委員長は塙委員、副委員長は佐藤委員に決定した。

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（７月～８月）参加状況報告

各館の状況について、各公民館長より報告を行った。

（委員）公民館の講座はどこに掲載されているのでしょうか。

（事務局）公民館情報紙「ルネサンス」を新聞の折り込みで年４回発行しています。

また、市のホームページのイベント情報に掲載し、浦安市生涯学習情報シス

テム「まなびねっとＵＲＹＡＳＵ」にも掲載しております。

（委員）「夏休みの宿題をやっつけろ」の講座はとてもよい試みだと感じました。

地元の大学生が地域の子ども達の勉強を見てくれるのは素晴らしい企画だと

思います。来年は是非利用したいです。

（委員）各公民館で戦後70年の節目として平和に対するパネル展や体験者の話を聴

く講座やバスツアーがあり、このような取り組みを行っていることはよい思

います。これからの若いお子さんに対して、どういうことが平和なのか、東

京大空襲などの資料を見せることで小さい頃から平和は大事だということを

公民館で学ばせることは大切だと感じました。

（２）公民館文化祭の進捗状況

文化祭開催準備の進捗状況について各公民館長（当代島公民館を除く）より説明

を行った。

（委員）一覧表を見るとどこの公民館にもダンスパーティがありますが、高洲公民

館には記載が無いのはなぜですか。

（事務局）各公民館には社交ダンスのサークルがあり、ダンスパーティは公民館で

活動されているサークルと社交ダンスを愛好している方で実施しています。

高洲公民館でご利用されているサークルから申し出がありませんので実施し

ていない状況です。

２．審議事項

（１）公民館主催事業（10月～12月）開催計画

10月から12月の公民館主催事業開催計画について、各公民館長が説明を行った。

（委員）家庭教育学級もそうですが「子育て支援パパママ応援」ですが、就学児前

のお子さんをお持ちの親御さんたちが集まる場があり、意見交換ができる場

があることはすごく大事なことだと思います。小学校の保護者を変えようと

思っても遅いです。私も幼稚園や保育園に行き、話をしていますが、それよ

りも前の幼児の保護者の段階から変えていくようにしなければだめなのでは

ないかと思います。知識だけではなく、そこで集まった方たちと仲良くなれ
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る、お友達を作っていくことはとても大事なことだと思います。家庭教育学

級を始め、堀江公民館で行う講座の企画はとてもよいと思います。

日の出公民館で行う「三番瀬」の講座ですが、震災が起きる前までは日の

出地区の小学校は三番瀬に出向いて学習をしていましたが、震災以降は三番

瀬に入ることができなくなり、学習に取り入れることができなくなりました。

日の出公民館では今回、成人対象の講座を企画していただいていますが、こ

のように公民館で開催していただくことができれば、興味を持続している子

ども達も親御さんと一緒に参加できるようになるのではないかと思います。

３．その他

（１）第67回千葉県公民館研究大会（香取市）への参加について

事務局より11月27日に開催される第67回千葉県公民館研究大会について説明を行

った。

（２）次回定例会議の予定

事務局より次回の第４回公民館運営審議会は、11月13日(金)午後３時から開催す

ることを確認した。

以上で平成27年度 第３回浦安市公民館運営審議会は閉会した。


